

Comunicado Núm. 426/2023

ENTREGA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA REHABILITACIÓN DE DOS POZOS DE AGUA

- *Mejoran el abastecimiento del vital líquido en las delegaciones Moderna de la Cruz, Del Parque, Cacalomacán y El Seminario*
- *Estas obras forman parte del Plan de Reconciliación con el Agua del gobierno municipal*

Toluca, Estado de México, 4 de julio de 2023.- Con el objetivo de mejorar el suministro de agua en la ciudad, como parte del proyecto integral "Plan de Reconciliación con el Agua", liderado por el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, se llevó a cabo la entrega de la rehabilitación de dos pozos.

"La meta es resolver el problema de abasto de agua en Toluca para siempre", destacó el alcalde, quien junto con funcionarios municipales y vecinos, realizó la entrega de estos dos pozos que proveen agua a los habitantes de las delegaciones Moderna de la Cruz, Del Parque, Cacalomacán, Felipe Chávez Becerril y El Seminario.

La rehabilitación permite aumentar el volumen de agua potable, al pasar de 16 litros por segundo a 32.7, en el caso del pozo Moderna de la Cruz, y de 19 a 31 l/s en el caso del pozo Toluca 1 ubicado en Cacalomacán.

Este proyecto tiene como propósito principal redefinir la relación de los habitantes de la ciudad capital con el agua, y va más allá de la recuperación y fortalecimiento de los pozos.

"A pesar de recibir de la pasada administración un déficit de mil litros por segundo, problema que agudizó el tandeo, hoy estas medidas nos permitirán avanzar en obtener los 3 mil litros que la ciudad necesita", añadió Martínez Carbajal.

Con esta acción, en conjunto con otras como la denominada Línea Morada, que sustituye agua reciclada para uso industrial y se recalifica a la población; la reingeniería financiera de la cartera vencida y la utilización de fuentes de agua superficial, entre otras estrategias, Toluca se sigue llenando de vida, externó.

La meta de rehabilitar 40 de los 101 pozos con los que cuenta la ciudad en un lapso menor a un año forma parte de un esfuerzo integral para asegurar un suministro de agua confiable y de calidad para los ciudadanos.

"Toluca es una ciudad con mucha esperanza en materia hídrica gracias al Nevado de Toluca, una enorme fuente de abastecimiento del vital líquido y la oportunidad de tener un ecosistema que se puede renovar", agregó.

Finalmente, el alcalde invitó a todos los ciudadanos a cuidar, apreciar y valorar el agua, pues "lo importante es que la utilicemos para cosas realmente básicas".